
 

 ハー  ハートは あたたかく 笑顔いっぱい 

 モ   もう一度 聞きたくなる 歌と合奏 

              ニー  ２０２１ 心をひとつに 小竹小学校音楽会 
         校長  佐藤 正文 

 

      【令和３年度 音楽会】 

■音楽会 

今年も満開の大菊の花が来校者を迎えます。 

音楽会最後のプログラム、全員合唱曲『心ひ

とつに』（作詞作曲 平野次郎）の歌詞は、私

たちに大きな力をくれます。紹介します。 
♬ 一人で できないことも 

友達となら できるよ  

手をとり合って 進めば 

光が 見えるよ 

♬ 一人で さびしいときは 

    友達の 笑顔があれば 

頬に流れる 涙も 

いつしか 消えてく 

♬ ゆっくり 進めばいい 

笑顔と 少しの勇気があれば 

♬ 大丈夫 みんないるから 

大丈夫 手と手をつなげば 

大丈夫 みんな信じて 

大丈夫 仲間さ 

11 月 19 日（金）20 日（土）は、音楽会で

した。児童鑑賞日の全員合唱は、体育館にいる 

2・4・6 年生とオンラインでつないだ 1・3・ 

5 年生の教室とが一体となり、保護者鑑賞日は、 

会場にいる 6 年生と 6 年生の保護者の皆様、そ 

して、5 年生以下の教室をオンラインでつない

で合唱しました。 

各学年の発表は、ひとつひとつの音を大切に

してきた歌と合奏、手拍子やからだを使って表

現したボディーパーカッションの演奏。緊張感

の中、演奏が終わった時には、達成感があった

のでしょう、笑顔がたくさん見られました。 

全員合唱の歌詞の中にある 

♬ 一人で できないことも 

大丈夫 みんながいるから  

～信じて～ ～仲間さ～ ♬ 

音楽会の行事を通して、小竹小学校の子供た

ち、教職員がひとつになり、誰もが豊かな心を

さらに広げることができました。前向きにがん

ばる姿、友達と協力する姿、体を動かすことや

音を楽しむことの素晴らしさを、学び合うこと

ができたと信じています。 

開催に際し、保護者の皆様には、お子様への

励ましや鑑賞制限のご理解等々、ご協力いただ

きありがとうございました。感謝申し上げます。 

また、２年間中止となっています小竹町会主

催の『小竹の森音楽祭』の紹介ビデオを PTA

の方々が作成されました。子供たちや保護者の

皆様に、音楽祭について、理解していただける

ものと思います。 

 

２学期も残すところ 3 週間余りとなりまし

た。自信をもって学習のまとめに取り組んでい

けるよう指導して参ります。 

 

 

 

 

 

 

練馬区立小竹小学校  校長 佐藤 正文  
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１２月行事予定 

1（水）  校内研究 研究授業（１年２組） 

      授業のクラス以外は４時間授業 

２（木） 都学力向上を図るための調査（４年生） 

 委員会 

３（金） ５・６年生 保護者会 １５：００～ 

６（月） なわとび月間開始（１７日まで） 

７（火） ３・４年生 保護者会 １５：００～ 

９（木） １・２年生 保護者会 １５：００～ 

 

１０（金） 連合音楽鑑賞教室（6 年生） 

      オンライン社会科見学（5年生） 

      邦楽体験教室（４年生） 

１１（土） 学校公開日（３年生・6 年生）  

１３（月） クラブ活動 

１4（火） たてわり班活動 

１5（水） 避難訓練 

２３（木） 大掃除  

２４（金） 2学期終業式 給食終  

体育発表会の感想１０月２９日、３０日、秋晴れの良い天気の下、体育発表会が行われ

ました。 

１年生・うごきがそろったダンスをすることができました。きんちょうしたけれど、ダンスでたくさんはた

をふりました。 

２年生・練習の時は、ダンスを間違えることが多かったけど、あきらめずに頑張って練習しました。とく

に RPG のウェーブの部分です。手を高く上げてみんなでそろえる練習を何度もしました。本番では、上手

にウェーブを見せることができました。 

３年生・最初、花笠音頭を踊って見せてもらったときは、「難しそう。できるかな。」と思いました。体

育館での練習は、腰を低く落として笠を大きく回すように気をつけてやりました。友達や先生にアドバイ

スしてもらい、だんだん上達していったときはうれしかったです。笠に色が付いて、鈴が付くと、やる気

がどんどんわいてきました。本番は他の学年の人やお母さんたちからたくさんの拍手をもらえて、頑張っ

てよかったなと思いました。3 年生の体育発表会は最高の思い出になりました。 

４年生・体育発表会を終えて思ったことは、やっぱり笑顔が一番だなと思いました。最初は、「難しいな。

恥ずかしいな。」という思いがありましたが、いっぱい練習したから、本番はばっちりでした。体育発表

会で、みんなで助け合いをしたように、これからもみんなで助け合っていきたいです。 

・練習では、しっくりこなかったのですが、本番では腕をぴんとのばしたり腰でカウントをとったりした

ら、しっくりときて、１００％の力を出せました。６年生が息を合わせていたので、僕も家族ともクラス

メイトとも息が合うようにしたいです。  

５年生・列や旗のタイミングがずれないように、周りのことを意識してみたら、少しずつタイミングが合

うようになりました。また大きく動くことを考えながら練習をしました。間違えやすいところは家で練習

をして、細かいところまで気を抜かずに行いました。「笑顔で踊ること」、「手をきれいに伸ばす」と見

え方もよくなることがわかりました。本番では、ウェーブがそろっていてよかったです。みんなで息を合

わせる大切さを知りました。「協力すれば素敵なものができる。」「失敗をおそれずに堂々と踊ることが

大事」だとわかりました。 

６年生・集団行動で頑張ったことは、交差やすれ違いのときに、そろっているか確認して、友達に伝えた

ことです。伝えたところをみんなで気をつけながら取り組み、うまくできたときは嬉しかったです。 

・体育発表会を通して今後に生かしたいことは、列をそろえて歩くこととチームワークです。みんなで話

し合い、練習し、協力し合うことはこれからの行事や生活にもとても役に立つと思いました。 

 

※全学年の保護者会の開始５分前から、PTA 役員よりお知らせがありま

す。 


